



Bernhard Hettich wird 85

Der langjährige Holzhauser Oberfeuerwehrmann Bernhard Hettich feierte bei guter Gesundheit seinen 85. Geburtstag

Am Mittwoch, den 14.08.2019 feierte der langjährige Holzhauser Oberfeuerwehrmann Bernhard Hettich seinen 85. Geburtstag. Aus familiären Gründen wurde zunächst nur im ganz kleinen Kreis gefeiert. Eine Feier mit offiziellerem Charakter soll zu einem späteren Zeitpunkt, dann mit den Vereinen sowie der Feuerwehr, noch stattfinden. Dennoch ließ es sich Feuerwehrkommandant Patrick Gutman nicht nehmen, dem sichtlich gerührten und rüstigen Jubilar an seinem Ehrentag „kurz“ persönlich zu gratulieren und ein kleines Präsent zu überreichen.

Bernhard Hettich ist noch ein Feuerwehrmann der „alten Schule“. Er ist seit der offiziellen Gründung der damaligen Feuerwehr Holzhausen, im Sommer 1955, Mitglied der Feuerwehr und damit seit nunmehr über 64 Jahren. Er hat den Wechsel vom Löscheinsatz mit der damals 56 Jahre alten Handdruckspritze zur damals nagelneuen Motorspritze TS 8/8 live miterlebt. Seit dem hat er an unzähligen Proben und Einsätzen teilgenommen. Vor allem bei Einsätzen mit angefallenem Sturmholz war er als Waldarbeiter sehr gefragt, schließlich war er in Holzhausen „de Holzsäger“ schlechthin. Bernhard war während seiner aktiven Dienstzeit ein sehr fleißiger Probenbesucher, der dementsprechend etliche Ehrenpreise ansammelte. Wie es sich für einen korrekten Feuerwehrmann gehört, hatte Bernhard seine aktive Dienstzeit sogar bis zum Erreichen der obersten Altersgrenze von 65 Jahren, im Jahr 1999, vollumfänglich ausgeübt. Erst danach ging er es in der Feuerwehr dann etwas ruhiger an.

Im Jahr 1980 erhielt Bernhard Hettich das Feuerwehr-Ehrenzeichen aus dem Verdienstorden des Landes Baden-Württemberg, in der Stufe Silber, für 25 Jahre pflichttreue aktive Dienstleistung in der Feuerwehr; Kreisbrandmeister Alfred Burghart persönlich nahm damals die Verleihung vor. In dieser Hauptversammlung fand übrigens auch der erste Kommando-wechsel auf March-Ebene statt: Alfred Schweizer aus Holzhausen gab seinerzeit das Amt des Gesamtkommandanten an den damals 43-jährigen Fritz Adler aus Neuershausen ab.

Die Stufe Gold des Ehrenzeichens für 40-jährigen Feuerwehrdienst, erhielt Bernhard Hettich übrigens beim nächsten Kommando-Wechsel, 15 Jahre später im Jahr 1995: Damals übergab Fritz Adler wiederum sein Amt an den Neuershauser Abteilungskommandanten Dieter Kremp, der damals 34 Jahre alt war.

Bernhards 50. Dienstjubiläum fiel in eine Zeit, in der ein solches nicht offiziell hervorgehoben wurde; aber in der Abteilungsversammlung 2006 wurde u.a. Bernhard Hettich für die 50-jährige Mitgliedschaft zur Feuerwehr Dank und Anerkennung in Form eines Weinpräsensts ausgesprochen. 2015 wurde Bernhard Hettich schließlich mit dem Abzeichen des Deutschen Feuerwehrverbands für 60 Jahre Mitgliedschaft zur Feuerwehr ausgezeichnet.

Man kann also sagen, dass Bernhard Hettich ganz klar ein Feuerwehrmann mit Leib und Seele ist. Daher verwundert es auch nicht, dass er in eine Familie mit Feuerwehr-Bezug hinein geheiratet hatte. Denn auch die Familie seiner Frau Gertrud, geborene Scherzinger aus Neuershausen, ist in einer Feuerwehr-Familie groß geworden: Bereits ihr Vater war Feuerwehrmann in der alten Bürgerwehr Neuershausen und auch ihr Bruder Robert Scherzinger ist bis heute Angehöriger der Ehrenabteilung der Feuerwehr March und damit seit über 61 Jahren Mitglied der Wehr. Und damit nicht genug: Das Patenkind von Gertrud ist unser Gruppenführer und Leiter der Funkzentrale, Pius Schneider, der ebenso ein Feuerwehrmann mit Leib und Seele ist.

Vor zwei Jahren bereits, im Jahr 2017, konnte die Feuerwehr dem Ehepaar Bernhard und Gertrud Hettich zur Goldenen Hochzeit gratulieren. Die beiden haben zwei Kinder großgezogen und haben auch zwei inzwischen volljährige Enkelsöhne. Alle Kinder und Kindeskinde sind – wenn auch leider nicht in der Feuerwehr – in sämtlichen Holzhauser Vereinen hochaktiv und das ist ganz im Sinne von Bernhard, dem wir noch viele schöne Jahre im Kreise der ganzen Familie, bei weiterhin bester Gesundheit wünschen. Vielen Dank lieber Bernhard für all Dein Tun und Schaffen in all der Zeit!